



# Der steirische Corona-Radar

Noch kann die Steiermark ein wenig durchschnaufen: Ein sprunghafter Anstieg der Fälle nach den Osterfeiertagen ist bis dato ausgeblieben. Allerdings mussten wieder sieben Steirer mehr auf der Intensivstation behandelt werden; 22 Patienten sind alleine diese Woche mit einer Corona-Infektion verstorben. In den schwer betroffenen Bezirken scheint sich etwas zu tun: In Murau und Hartberg-Fürstenfeld sind die Zahlen der Infizierten gesunken, bleiben aber auf einem hohen Niveau.



## CORONA-LAGE IN DEN BEZIRKEN

BEZIRKE	INFIZIERTE/100.000 EINWOHNER	TODESFÄLLE
Bruck-Mürzzuschlag	242	233
Deutschlandsberg	381	92
Graz (Stadt)	250	370
Graz-Umgebung	295	231
Hartberg-Fürstenfeld	482	170
Leibnitz	405	97
Leoben	290	99
Liezen	345	103
Murau	479	22
Murtal	271	154
Südoststeiermark	408	161
Voitsberg	351	81
Weiz	431	137